

## Martes 28 de mayo de 2019

### Reforma Rechaza Trump ciencia climática

The NYT News Service Nueva York, Estados Unidos (28 mayo 2019).- El Presidente Donald Trump retiró las regulaciones ambientales, sacó a Estados Unidos del acuerdo climático de París, puso de lado pronósticos sobre los efectos del cambio climático y convirtió el término "calentamiento global" en un chiste en lugar de un pronóstico. Ahora, después de dos años de desentrañar las políticas de sus predecesores, Trump y sus socios políticos están lanzando un nuevo asalto. En los próximos meses, la Casa Blanca completará la retirada del esfuerzo federal más significativo para frenar emisiones de efecto invernadero, iniciado durante la Administración de Obama. Ampliará sus esfuerzos para imponer las opiniones de línea dura de Trump en otras naciones, basándose en su retirada del acuerdo de París y su reciente negativa a firmar se ha comunicado para proteger a la región ártica que se está derritiendo rápidamente. P.C. Estados Unidos, cambio climático Restringiría China metales raros a EU

Reuters Beijing, China (28 mayo 2019).- Pekín está "considerando seriamente" restringir las exportaciones a Estados Unidos de metales raros, 17 elementos químicos que se usan en electrónica de consumo y equipos militares, dijo hoy el editor en jefe del Global Times de China. El aumento de la tensión ha provocado temor a que Pekín use su posición dominante como proveedor de metales raros como arma en la guerra comercial entre Estados Unidos y China. Un funcionario de alto rango de la Comisión Nacional de Desarrollo y Reforma de China indicó a la agencia de noticias Xinhua que Pekín dará prioridad a la demanda doméstica de metales raros, pero que atenderá la demanda razonable de otros países. P.C. China, Estados Unidos, guerra comercial, aranceles Alianza FCA-Renault riesgo para Nissan

NEGOCIOS / Staff Nueva York, Estados Unidos (28 mayo 2019).- Una fusión propuesta entre Renault SA y Fiat Chrysler Automobiles NV representa un riesgo para Nissan Motor Co.: podría perder influencia o incluso ser eliminada de su alianza de dos décadas con Renault, señaló el diario The Wall Street Journal. Sin embargo, también hay un potencial, destacó el diario. Si la fusión se lleva a cabo, Nissan también podría beneficiarse de ser parte de una alianza más amplia, lo que podría significar partes más baratas y un grupo más profundo de tecnología y dólares de investigación de los que se puede sacar provecho. Ese peso podría ayudarle a navegar los abruptos desafíos de competir contra el resto de la industria, y también cada vez más con el Silicon Valley, en el desarrollo de automóviles eléctricos, conducción autónoma, uso compartido de automóviles y conectividad de automóviles. P.C. industria automotriz, sector empresarial, automóviles Alcanzan reservas máximo en casi 3 años

Notimex Cd. de México (28 mayo 2019).- Las reservas internacionales del País ligaron cinco semanas al alza, al registrar un saldo de 177 mil 322 millones de dólares al 24 de mayo de este año, su mejor nivel desde julio de 2016, y significó un incremento semanal de 231 millones. El Banco de México (Banxico) informó que el aumento de las reservas internacionales del 20 al 24 de mayo fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del propio instituto central. Así, las reservas internacionales acumularon un crecimiento de 2 mil 530 millones de dólares respecto al cierre de 2018, cuando se ubicaron en 174 mil 793 millones, añadió en el boletín semanal sobre su estado de cuenta. P.C. Banco de México, reservas internacionales Baja a 3.45% tasa de desempleo en abril

Ernesto Sarabia Cd. de México (28 mayo 2019).- En abril, la Tasa de Desocupación nacional disminuyó 0.10 puntos porcentuales, a 3.45 por ciento de la Población Económicamente Activa (PEA), después del avance que reportó en el mes previo, según cifras desestacionalizadas el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En marzo, dicha tasa se había incrementado 0.12 puntos porcentuales, a 3.55 por ciento de la PEA, y al mes siguiente tuvo una reducción casi de la misma magnitud. P.C. INEGI, desempleo Compra EU 12% menos a China en trimestre

EFE París, Francia (28 mayo 2019).- Las importaciones estadounidenses de productos chinos, en plena batalla comercial entre las dos potencias, cayeron en valor un 12 por ciento en el primer trimestre, el mayor descenso desde que existen registros, indicó la OCDE este martes, sobre la base de datos preliminares. En un comunicado, la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) precisó que globalmente las importaciones estadounidenses bajaron un 1.9 por ciento entre enero y marzo respecto al trimestre anterior, cuando ya habían permanecido estancadas entre octubre y diciembre. P.C. Estados Unidos, China, importaciones, guerra comercial Exploran chinos mercado eléctrico

Alfredo González Monterrey, México (28 mayo 2019).- Por el tamaño de los proyectos de generación eléctrica en México, y su creciente demanda, el conglomerado de energía estatal chino Energy China explora alternativas de inversión en el País, reveló Suo Debo, vicepresidente del consorcio con sede en el distrito de Chaoyang, Beijing. "Hay oportunidades tanto en la Comisión Federal de Electricidad (CFE) como con otros proyectos de la iniciativa privada para generación de electricidad", afirmó Debo, quien participará en el Foro IMEF 2019, a realizarse el 29 y 30 de mayo, que organiza el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) Grupo Monterrey. P.C. China, sector energético, electricidad, inversión El Economista 10 de cada 100 mexicanos están desempleados u ocupados parcialmente Ana Karen García Durante abril del 2019 la Tasa de Ocupación Parcial y Desocupación (TOPD1) alcanzó su máximo nivel desde octubre del 2017, representando al 9.7% de los económicamente activos. Esta situación refleja que en México al menos 10 de cada 100 mayores de 15 años se encuentran desempleados o en algún trabajo parcial, con menos de 15 horas de trabajo por semana. Otro indicador laboral que presentó resultados negativos fue la Tasa de Subocupación que se colocó en 7.4% de los económicamente activos. Es decir, 7 de cada 100 trabajadores se encuentran buscando un empleo adicional para completar sus necesidades ya sea de tiempo o económicas, de acuerdo con cifras de la Encuesta Mensual de Ocupación y Empleo (ENOE) del Instituto Nacional de Estadística y Geografía. Algunos indicadores laborales presentaron ligeros avances pese al alza registrada en el nivel de desempleados más los que tienen alguna ocupación temporal o parcial. Por su parte, la Tasa de Desocupación se colocó en 3.5%, un nivel ligeramente menor que el registrado el mes previo (3.6 por ciento). El nivel de desempleo en mujeres fue de 3.6% mientras que en hombres fue de 3.4%, siguiendo datos de la ENOE. P.C. INEGI, desempleo Pistas de Santa Lucía ya no serán simultáneas Alejandro De

La Rosa La Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) modificó por segunda ocasión el plan maestro del Aeropuerto Internacional de Santa Lucía (AISL) para evitar complicaciones con el Cerro de Paula y acercó la pista sur a la pista central (de 1,035 a 760 metros), con lo que impide que las tres pistas a construir ahí puedan operar simultáneamente. Además, será compartida. El mes pasado se informó que dicha pista (04R-22L) sería usada por el Ejército y la Fuerza Aérea para evitar uno de los principales problemas detectados en la planeación: el ocasionado por el cerro, cuya elevación máxima es de 2,625 metros sobre del mar y está a 8.5 kilómetros de distancia del polígono a ocupar. P.C. Sedena, Santa Lucía, aeropuerto, inversión Producción de crudo de Pemex cae, pero más la de tipo ligero Redacción En lo que va del año, Petróleos Mexicanos no sólo produce menos crudo, sino que la estructura de la producción también acusa cambios. Durante los primeros cuatro meses del año, la extracción de aceite ligero y superligero alcanzó una participación de apenas 37% respecto de la producción total, su nivel mínimo en cuando menos una década. A abril, de los 1 millón 672,000 barriles diarios de crudo que Pemex extrajo en promedio (cifra que fue 10.8% inferior a la del año pasado), alrededor de 623,000 barriles fueron de crudo ligero y superligero. P.C. PEMEX, crudo, producción Senado prepara leyes draconianas contra delitos fiscales Belén Saldívar Belén Saldívar Los legisladores de Morena buscan que la defraudación fiscal, como la emisión de facturas apócrifas y la creación de empresas fantasma, sea considerada dentro de los delitos que se catalogan como delincuencia organizada. Expertos señalaron que ya existen castigos dentro del Código Fiscal de la Federación, pero con esta iniciativa serían más punitivos. Alejandro Armenta Mier, senador de Morena, elaboró una iniciativa para reformar y adicionar diversas disposiciones a la Ley Federal contra la Delincuencia Organizada; la Ley de Seguridad Nacional, y del Código Nacional de Procedimientos Penales. P.C. Senado, política fiscal, evasión fiscal, delincuencia organizada, delitos fiscales, defraudación fiscal Cambiar pensiones máximas de salarios mínimos a UMA violentaría derechos de trabajadores Elizabeth Albarrán La consultoría actuarial Lockton México realizó un análisis en el que plantea que se debe cambiar el criterio de salario mínimo a UMA (Unidad de Medida y Actualización) en el tope máximo de pensiones, pues de mantenerlo así, se beneficiaría sólo a las personas de mayores ingresos. Ana María Montes, directora del organismo, explicó que, actualmente, el salario mínimo es de 102.68 pesos (sin considerar zona fronteriza del norte del país); mientras que una UMA equivale a 84.49 pesos, con lo que existe una diferencia de 21.5 por ciento. &ldquo;La ley del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) establece una pensión máxima de 25 salarios mínimos, que representan 78,000 pesos, pero si se consideran UMA, sería una pensión de 64,000 pesos, es decir, con el criterio de salario mínimo, la pensión de la persona aumenta más de 21.5 por ciento&rdquo;. P.C. UMA, salario mínimo, pensiones, seguridad social Remesas, determinantes para reducir déficit de cuenta corriente en el primer trimestre Yolanda Morales El déficit de la cuenta corriente de la balanza de pagos ascendió a 5,634 millones de dólares en el primer trimestre del año, informó el Banco de México (Banxico). Se trata del menor déficit registrado para un periodo similar desde el 2011 y 42.5% menor al observado entre enero y marzo del 2018. El resultado es explicado por el déficit de la balanza comercial que presentó en el periodo, por 1,860 millones de dólares, que a su vez resulta de la ampliación del déficit de la balanza petrolera. También incorpora el déficit de la balanza de servicios, y refleja el contrapeso que significó el histórico flujo de remesas que en el trimestre ascendió a 7,660 millones de dólares, destacaron analistas de Banorte&ndash;Ixe. P.C. Banco de México, balanza de pagos, remesas Reservas internacionales acumulan su quinta semana al alza Notimex Las reservas internacionales del país ligaron cinco semanas al alza, al registrar un saldo de 177,322 millones de dólares al 24 de mayo de este año, su mejor nivel desde julio de 2016, y significó un incremento semanal de 231 millones de dólares. El Banco de México (Banxico) informó que el aumento de las reservas internacionales del 20 al 24 de mayo fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del propio instituto central. Las reservas internacionales acumularon un crecimiento de 2,530 millones de dólares respecto al cierre de 2018, cuando se ubicaron en 174,793 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Jubilados de EU, engañados por una promotora de Monex Edgar Juárez El banco mexicano Monex ha recibido 49 quejas, de forma verbal y escrita, de clientes de origen estadounidense que habrían sido víctimas de un supuesto fraude por conducto de una promotora en San Miguel de Allende, Guanajuato. Bloomberg hizo público este jueves el supuesto fraude que personal de Monex habría cometido contra estadounidenses radicados en México, y que tenían su dinero en cuentas de este banco. En un breve pronunciamiento, Monex informó que del total de quejas más de 70% han quedado resueltas, además de que se continúa trabajando en coordinación con las autoridades correspondientes y de la mano con los clientes afectados para atender 100% de los casos. P.C. Estados Unidos, pensiones, jubilados, seguridad social La Jornada Peso cae ante incertidumbre por relaciones comerciales China-EU Reuters Ciudad de México. El peso mexicano se depreciaba este martes mientras inversionistas preferían al dólar como activo de refugio en medio de señales de que un acuerdo comercial entre Estados Unidos y China podría no ser alcanzado tan pronto como se esperaba. La moneda local cotizaba a 19.0950 por dólar, con una pérdida de 0.22 por ciento o 4.19 centavos, frente a los 19.0531 pesos del precio de referencia de Reuters del lunes. El presidente estadounidense, Donald Trump, dijo el lunes que Washington no estaba listo para llegar a un acuerdo con Pekín, lo que indica que la larga disputa comercial entre las dos mayores economías del mundo podría no resolverse pronto. P.C. tipo de cambio México adeuda al BM y BID 30 mil 179 millones dólares Susana González G. Ciudad de México. Si bien el Fondo Monetario Internacional (FMI) no es actualmente acreedor de México, tal como lo aseguraron este lunes el presidente Andrés Manuel López Obrador y Carlos Urzúa, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), estadísticas de esta dependencia precisan que el Banco Mundial (BM) y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) concentran 14.89 por ciento de la deuda pública externa de México ya que se les debe, en conjunto, 30 mil 179 millones 700 mil dólares. De los 5 rubros que conforman la deuda externa del sector público (con acreedores privados, acreedores multilaterales, comercio exterior, deudas reestructuradas y pidiregas), el monto que México debe al BID y al BM es el segundo de importancia. P.C. deuda, finanzas públicas Denuncia Maduro que impiden arribo de gasolina a Venezuela Sputnik, Europa Press, PI y Reuters Caracas. El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, aseguró ayer que a 10 barcos cargados con gasolina se les impidió llegar a costas del país, que sufre escasez de combustible. La

semana pasada sabotearon 10 barcos para que no llegaran a la costa; ese problema está ya en vías de solución, expresó Maduro en cadena de radio y televisión, pero sin precisar de dónde provenían las embarcaciones afectadas. Maduro destacó que son más de 30 mil millones de dólares los que nos han congelado o robado, empezando por Citgo, la filial de la petrolera estatal PVDSA en Estados Unidos. También denunció que más de 88 toneladas de oro del Banco Central de Venezuela fueron congeladas en Londres. P.C. Venezuela, sector energético, gasolina El País El Banco de España pide que se haga la reforma de pensiones antes de que el votante medio envejezca más ANTONIO MAQUEDA El Banco de España alerta del envejecimiento de la población y pide que no se retrase una reforma de las pensiones. En su informe anual publicado este martes, dedica un capítulo entero a este fenómeno. Y advierte de que conforme el &ldquo;votante mediano&rdquo; gane en edad &mdash;ahora se sitúa en los 43 años&mdash;, será más difícil cambiar el sistema. Pide que haya equidad entre generaciones y se tenga en cuenta a los jóvenes, que de lo contrario tendrán que soportar &ldquo;una carga excesiva&rdquo;. Tras haberse revertido las reformas de pensiones, afirma que hace falta asegurar la solvencia de la Seguridad Social, y sostiene que serán necesarias medidas &ldquo;tanto por los gastos como por los ingresos&rdquo;. El gasto en pensiones aumentará &ldquo;hasta niveles muy superiores a lo que se podría recaudar con cotizaciones&rdquo;, concluye. P.C. pensiones, seguridad social